2 05/09/2024

OPINIÓN





¿SERÁ?

A conveniencia

Nos dicen que a pesar de la **retórica**, **Morena y sus aliados** en el **Senado** no han logrado **afianzar el voto que les falta** para tener **86 senadores** que les den la **mayoría calificada**, por lo que comienzan a **fraguar un plan** "B" en el que buscan **argumentar** que **85.2 senadores** (cifra que da las 2/3 partes de los 128 integrantes) **es igual a 85 y no a 86**, como siempre se ha hecho... A ver si aquí aplican el criterio de que siempre ha sido así, como cuando se aprobó la "**supermayoría**", ¿o tratarán de **reinterpretar para que cuadre**? ¿Será?

Cuidan su marca

Empresas como Nestlé, de Fausto Costa, y Unilever, de Juan Pablo Galindo, decidieron retirarse del patrocinio a La Casa de Los Famosos; esto porque se han registrado en el mencionado programa conductas que rebasan los valores del respeto o inclusión. La multimarca suiza advirtió que su compromiso es fomentar espacios que ayuden a mejorar la calidad de vida de las personas e impulsar actividades de respeto, lo cual incluye cualquier plataforma con la que estén relacionados... ¿Pondrán más cuidado en sus inquilinos? ¿Será?

También se manifiestan

Estudiantes de la UNAM, UAM, IPN y la más joven Universidad Rosario Castellanos, que nació durante el Gobierno de Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México, se manifestaron frente a las instalaciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para apoyar la reforma judicial... El acto se da después de que cientos de alumnos de la Facultad de Derecho expresaron su rechazo a esa iniciativa y buscan dejar claro que esas manifestaciones no representan a toda la comunidad universitaria. ¿Será?

Qué poco aguantan

Ayer, para dar el cerrojazo a la sesión de la Cámara de Diputados, el líder de Morena, Ricardo Monreal, dio unas cifras a manera de epílogo de la jornada y llamó la atención que siendo las 9:30 horas haya dicho que casi cumplieron las 24 horas en sesión, cuando habían arrancado a las 17:00 horas del día anterior. El asunto toma relevancia porque la siguiente sesión la citaron hasta el martes, y no para hoy, como marca el reglamento, por lo que muchos se preguntan si acaso los diputados de verdad nunca habían tenido una jornada de 15 horas de trabajo ininterrumpido o de plano se pandean con muy poco. ¿Será?

¿Cobrando facturas?

Ayer por la tarde se dejó ver en Palacio Nacional José Emilio González, conocido como El Niño Verde, quien ahora no ostenta ningún cargo oficial, ni como funcionario público o en el Partido Verde pero que pudo acceder a la oficina del Secretario de Hacienda para tratar temas relacionados con medio ambiente, energías renovables y cuidados de pacientes con cáncer... pero no llegó solo, para poder hablar con Ramírez de la O, un amigo -así se refirió- senador morenista, le ayudó a entrar a la sede del Ejecutivo... Vaya que tiene la puerta abierta el amigo Emilio. ; Será?